

# Réunion Conseil d'Administration Nevers-Libre.org

## COMPTE RENDU

30/06/2016

[HEURE REUNION]

NEVERS

REUNION ORGANISEE PAR	
TYPE DE REUNION	<b>Conseil d'administration</b>
ANIMATEUR	
SECRETAIRE	
CONTROLEUR DU TEMPS	
PARTICIPANTS	Quentin Bouteiller Jeremie Nestel Vincent Nigaud Temmy van den Heuvel Alexandre Claude

### Rubriques à l'ordre du jour

[TEMPS IMPARTI]

**BILAN OPERATION « DEGOOGLISONS »**

[PRESENTATEUR]

DISCUSSION	Pour l'opération « degooglisons », nous avons remarqué qu'il y avait du monde qui s'était déplacé, qu'il y avait un gros engouement.	
	1. Pas de cartes de visites pour Nevers-Libre, du coup on a manqué de <b>visibilité</b> .	
	2. Nevers-Libre était trop isolé, pas assez de membres du bureau mobilisés (A l'avenir, probablement demander un coup de main de la part des <b>adhérents</b> ).	
	3. Nous demandons des coordonnées, sans préciser pourquoi, du coup les futurs adhérents ne savent pas dans quoi ils <b>s'engagent</b> .	
	4. Toujours pas de règlement intérieur	
CONCLUSIONS	<b>Louis Pouzin</b> a accepté d'être notre président d'honneur	
MESURES A PRENDRE	PERSONNE RESPONSABLE	DELAI A RESPECTER

**Commenté [tc1]:** Indispensable d'en faire une rapidement : définir clairement vos objectifs et vous trouver un logo / couleur (le vert de votre page est-il réfléchi ?)

**Commenté [tc2]:** En qualité d'adhérente, je peux m'engager à vous aider activement cet été. Je vous soumetts souvent des idées que je peux structurer et vous soumettre ? J'ai l'habitude du monde associatif !

**Commenté [tc3]:** Il serait sympathique de connaître les visages des mbres du conseil d'administration (trombinoscope) + type de mandat, compétences, hobbies etc

[TEMPS IMPARTI]

Pistes de projets pour l'année (2016-2017)

[PRESENTATEUR]

DISCUSSION	Plusieurs pistes pour le prochain bureau :	
	1. Fonctionnement en mandat ?	
	2. Voté dans une liste ?	
	3. Créé de nouveaux postes ?	
	4. Faire des groupes de travail ?	
	5. Campagne de dons pour les projets avec sondages ?	
	6. Permanence au centre social des bords de Loire ?	
	7. Faire un ou deux événements sur quelque chose qui n'existe pas dans la Nièvre, avec peut être une association : Cozy cloud, ffdn pour un FAI associatif ?	
	8. <b>Juillet</b> : Nous allons probablement faire une « install party » détente »	
	9. <b>Conférence</b> : probablement une conférence le 7/07 peut être à 19h, Jérémie en parle à une de ses connaissances pour être la conférencière de la soirée	
CONCLUSIONS	Changement des membres du bureau : beaucoup trop d'absences de la part de certains membres.	
MESURES A PRENDRE	PERSONNE RESPONSABLE	DELAI A RESPECTER
Changement des membres du bureau (pour modalités, cf statut de l'association)	?	?

**Commenté [tc4]:** Cela me semble indispensable sinon vous allez vous noyer au milieu d'idées. 2 groupes : un dédié au contenu, l'autre au plan de communication de Nevers-libre avec une réunion des deux groupes pour associer les actions générales et spécifiques en fonction du contenu détourner dans ses grandes lignes dans un premiers temps.

**Commenté [tc5]:** Pourquoi pas MAIS plus efficace à l'occasion d'événements car il n'y aura pas de dons dans le vague !

**Commenté [tc6]:** Vous vous ferez connaître avec l'événementiel.  
Le web ne peut se cantonner à ce qui se développe dans le département, l'aglo ou Nevers.  
Cela dit, il serait aussi TRES utile de rebondir sur ce qui se crée localement et être vous y associer comme sponsor associatif en termes de communication (ex : bibliothèques numériques de l'Aglo/ créez des partenariats locaux !)

**Commenté [tc7]:** Êtes-vous certains que c'est la bonne date ??? du 4-8/07/2016 il y a les Accros ...  
De plus l'annonce de la conférence vas être trop tardive ! A vous de voir ...

[TEMPS IMPARTI]

### Sondages

[PRESENTATEUR]

DISCUSSION		
Qui serait intéressé pour créer <b>un groupe</b> sur les thèmes suivants ?		
1. Open street map?		
2. FAI associative		
3. Groupe wikimedia		
4. Install party tous les 15 -30 jours ?		
5. Permanence dans un délais définir ultérieurement dans un local prévu à cet effet		
6. Formation autour du logiciel libre		
7. Groupe raspberry pi		
8. Quel soir serait le plus adapté pour se réunir s'il y a une réunion de prévue		
9. Mise en place d'un lieu pour co -working avec campagne de dons		
10. Drive de Nevers		
CONCLUSIONS		
MESURES A PRENDRE	PERSONNE RESPONSABLE	DELAI A RESPECTER

**Commenté [tc8]:** Donner des priorités aux projets listés si vous n'avez pas assez de membres disponibles ou faire appel à des adhérents.

**HEURE DE FIN DE REUNION**